

## Süße Mittagspause in Trossingen

### SWR3 besucht TR Electronic mit dem Eis-Truck

Auch wenn der Sommer gerade eine kleine Pause macht – Eis geht immer. So dachten sich zwei Kolleginnen des Trossinger Drehgeber- und Sensorikherstellers und haben kurzerhand die Firma für die Eis-Truck-Challenge des führenden, überregionalen Radiosenders SWR3 angemeldet. Und tatsächlich wurde TR Electronic als einer von drei Wettbewerbern für das Voting ausgelost. Und dann hieß es Abstimmen und Warten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von TR haben fleißig geklickt und auch ihre eigenen Netzwerke über Facebook, Instagramm und Whatsapp mit einbezogen.

Nach einem stabilen Start hieß es im Endspurt nochmal Zittern – nur wenige Prozentpunkte trennten Trossingen vom letztlich Zweitplatzierten Densborn. Doch 8:10 war es für alle im Radio zu hören – der Eistruck macht sich auf den Weg in die Eglisshalde nach Trossingen.

Kurz nach der Mittagspause rollte der Eistruck und zwei Begleitfahrzeuge des SWR (ein Personentransporter und ein kleiner Übertragungswagen) auf das Firmengelände, wo schon einige Kolleginnen und Kollegen, aber auch andere Menschen aus Trossingen und den umliegenden Firmen auf den kühlen Genuss warteten.

Pünktlich zum Beginn der spontanen Eis-Party hörte der Regen auf und mehrere hundert Menschen bekamen „ihr“ Eis – der Moderator des Radiosenders betonte, dass man den Vorrat noch nie leer gegessen habe. Alle freuten sich, Anwesende wurden interviewt und unzählige Fotos und Filmchen geschossen – gerne diente der SWR3-Elch in seinem Sommer-Outfit als Foto-Motiv. Mit bester Stimmung genossen die Anwesenden ihr Eis und nach einer guten Stunde wurden die Beachflags wieder eingerollt und der SWR3-Elch hat sich auf den Beifahrersitz des Eistrucks gesetzt und ist nach Hause aufgebrochen, um für die nächste Eis-Truck-Verlosung bereit zu sein.

Folgen Sie TR auch bei Facebook:

<https://www.facebook.com/TRElectronicGmbH>



Letzte Tropfen von oben, bevor die Eisparty losgeht.



